

Spezielle Informationen zu Behandlungen und Operationen

Praxisklinik an der Alten Oper | www.praxisklinik-alte-oper.de

Dr. med. Marcus E. Tammer Facharzt für Plastische Chirurgie

Kettenhofweg 1, 60325 Frankfurt/Main TEL. 069. 719 159 790

FAX 069. 719 159 799 E-MAIL info@praxisklinik-alte-oper.de

Sprechzeiten: Montag - Freitag, 9 - 20 Uhr

praxisklinik
an der
alten oper

Hautprobenentnahme, Tumorentfernung

SHORT FACTS

Operationsdauer	5-45 min.	Nachbehandlung	1 Woche
Narkose	örtl. Betäubung	Gesellschaftsfähig	sofort / bis 1. Woche
Klinikaufenthalt	ambulant	Sport	nach Absprache
Fadenzug	ab dem 7. Tag	Kosten	gesetzl. KK und PKV

Die Praxisklinik an der alten Oper ist eine Facharztambulanz für Plastische und Ästhetische Chirurgie. Über die zahlreichen ästhetischen Operationen hinaus, wird in unserer Klinik selbstverständlich auch eine Vielzahl medizinischer Operationen des Spezialgebietes der plastischen Chirurgie durchgeführt.

Ob Ihnen selbst eine Hautveränderung aufgefallen ist, Ihr Hausarzt oder Ihr Hautarzt (Dermatologe) Sie zu uns überwiesen hat – wir führen als Spezialambulanz die Hautprobenentnahmen und Tumorentfernungen auf der Basis plastisch-chirurgischer Techniken möglichst schonend und unter optisch-ästhetischen Gesichtspunkten aus.

Allgemeines

Die überwiegende Zahl der Hautveränderungen ist gutartig. Dies ist jedoch mit letzter Sicherheit nicht durch eine einfache Untersuchung, auch nicht unter Verwendung optischer Hilfsmittel (Lupen, Auflichtmikroskope, Dermatoskope), zu beurteilen.

Aus diesem Grund hat Ihr Hautarzt (Dermatologe) oder Ihr Hausarzt Ihnen vorgeschlagen eine Probe entnehmen oder die veränderte Hautstelle gleich vollständig entfernen zu lassen. Das entnommene Gewebe wird zur weiteren Aufarbeitung und Untersuchung in ein spezielles Labor versendet. Das Ergebnis gibt uns mit hoher Sicherheit Auskunft über die "Wertigkeit" des Gewebes, also darüber ob es "gutartig" oder "bösartig" ist.

Die Probenentnahme und die Entfernung von Hauttumoren werden in örtlicher Betäubung und ambulant durchgeführt. Die kleinen Eingriffe dauern je nach Größe und Lokalisation am Körper in der Regel etwa nur 5-30 Minuten. Wegen der medizinischen Notwendigkeit werden in diesen Fällen die Kosten für Beratung, Untersuchung und Operation selbstverständlich von den gesetzlichen Krankenkassen (GKV) und der privaten Krankenversicherungen (PKV) übernommen.

Bitte schreiben Sie uns oder rufen uns an, wenn Sie dazu Fragen haben – wir helfen Ihnen gerne weiter.